3 danseuses de notre association de danse et gymnastique ont participé et se sont distinguées au concours de danse européen au Luxembourg.

Amandine, Elysa et Naïya de l'Association de Danse et de Gymnase de Presles continuent de briller en participant au premier concours européen de danse amateur (style contemporain) qui s'est tenu au Luxembourg les 3 et 4 novembre 2018, au Grand Théâtre de la Ville. Elle ont remporté le 2ème prix le samedi 3 novembre.

L'événement regroupait 447 danseurs toutes catégories venus de 7 pays.

Plusieurs conditions devaient être réunies pour pouvoir accéder au Concours Européen.

Les candidats devaient détenir un premier prix National, obtenu pour la France au Concours National qui s'est tenu en mai à Lyon.

Félicitations à ces jeunes danseuses pour leur talent, leur travail acharné et leur rigueur et à leur professeur Katia BENBELKACEM qui les accompagne

et les entraîne avec brio.

Une belle reconnaissance pour la Présidente Martine Weisse, pour son dévouement à l'association.

